

## 三浦半島地域連合・労福協共催

### 第7回チャリティー交流会&チャリティー集計報告



10月31日（月）三浦半島地域連合・労福協共催の第7回チャリティー交流会を31名参加のもと開催しました。

このチャリティー交流会は10月からの『フードドライブ・お米一合運動』強化期間に合わせて、役員・協力団体などとの懇親も含めて毎年行っています。

また、『フードドライブ・お米一合運動』以外にも、三浦半島労福協主体で取り組んでいます『年末児童施設プレゼント・カンパ』にも協力を頂きました。

また、10月28日（金）18時から同様の趣旨でフードバンクかながわ学習会&理事会の時も同様の取り組みを行いました。



年末児童施設カンパは、チャリティー交流会で33,547円、10/28の理事会で11,577円、トータル45,124円が集まっています。

集まったお金をもとに、12/24に葉山幸保愛児園にクリスマスケーキ、12/31に鎌倉児童ホームに年末お節を届ける予定です。



一方、フードドライブ活動につきましては、チャリティー交流会でお米16点・32キロ、副食42点・9.4キロ、10/28の理事会でお米15点・25キロ、副食108点・19キロが集まり、トータルでお米31点・57キロ、副食150点・28.4キロ集まりました。

年末年始の食料不足に対応するためにも、年内にフードバンクかながわへ届けます。